

## Selección de básquetbol femenino de la UAA gana Copa Agavera 2020



### BOLETÍN 052

- El equipo está conformado por estudiantes del segundo, cuarto y sexto semestre del Centro de Educación Media Plantel Oriente.
- Las jóvenes se encuentran preparándose de manera intensiva para participar en el Torneo Estatal Interprepas 2020 y asegurar su lugar en el certamen nacional.

La selección femenil de básquetbol del Centro de Educación Media (CEM) de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes se coronó campeón de la Copa Agavera 2020 realizada en el municipio de Arandas en el estado de Jalisco, tras haber competido tanto con escuadras de la entidad local como de San Luis Potosí y Zacatecas.

Abonando a una formación integral e impulsando actividades de formación humanista, el equipo de

las estudiantes de segundo, cuarto y sexto semestre del bachillerato de la UAA, integrado por Ana Sofía Sandoval, Patricia Serna, Fernanda Alvarado; Laura Plascencia, Ximena Castañeada, Valeria Rangel, Lesca Reyes, Ana Paulina Macías y Jahaziel Carrillo, disputaron partidos previos en los que lograron destacar con gran diferencia de puntaje, resultados que les dieron el pase a la gran final del certamen deportivo.

Asimismo, gracias al esfuerzo de su entrenador Francisco Alejandro Martínez Esparza, el triunfo respondió a la constancia y disciplina que han demostrado las jóvenes para lograr una mejor preparación deportiva, pues realizan tres sesiones semanales de entrenamiento que constan de tres horas de trabajo tanto en gimnasio como en táctica de cancha. Además, cuentan con seguimiento nutricional y psicológico para complementar su preparación.

Por ahora las jóvenes se encuentran preparándose de manera intensiva para participar en el Torneo Estatal Interprepas 2020 en el que competirán con diversas instituciones de todos los subsistemas educativos del nivel medio superior de la entidad para buscar un lugar en su Torneo Nacional. Es importante mencionar que, durante los últimos años, la selección de basquetbol del CEM ha logrado obtener los primeros lugares durante esta justa deportiva estatal.

De esta manera, el Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa impulsando hábitos saludables en pro del desarrollo equilibrado de los jóvenes de la entidad para que realicen algún tipo de práctica deportiva, formarlos en la sana competencia, la disciplina y constancia que abonen a una educación de calidad.